

はぐくむ光 のびる若芽

(160)

富下 川上勝子

我が家は、主人と私が長女の真菜（小学一年生）と二女の佳純（保育園年少）の四人家族です。典型的な核家族ですが、私の実家は50m程の位置にあり、ほとんど毎日のように接觸があります。

また、主人の実家は茨城県と他県ながら、片道一時間半程の距離にあり、一ヶ月に一度は足を運ぶようにして、お付き合いをさせていただいてます。それらの中で、祖父母には多種多様な面で大変お世話になつたり、子供たちも可愛がつていただきたい本当に感謝しています。

主人は、不規則な仕事に就いている為、子供たちが小学校（保育園）から帰宅する前に出勤、子供たちが寝静まつた夜中に帰宅する生活で、必然的に子供たちは主人に懐きませんでした。

一念発起した主人は、「開いて、学習塾も手伝つてあげる」と頼もしい事を

しつけ『美』は親が模範に



私は、専業主婦をしていましたが、学生時代に取得した教員免許を糧に、家族に負担のかからない程度に自宅で学習塾を始めました。

エレクトーンを習い始め

て四年目の長女は、「私が大人になつたら、音楽教室を開いて、学習塾も手伝つてあげる」と頼もしい事を

長女が保育園年中の頃から交換日記を始めて四年目にになりました。その甲斐あつてか、今では主人の休日に私は私の事などまるで視界に入らないかのような仲の良い父子になりました。（二女も来年から交換日記スターとの予定で、ただ今ひらがなの練習中です。）

私は、それを急に想です。我が家で重要視しているのは『美』です。こればかりは急にこうしなさいと言われたところで、ああかたはその場しのぎに過ぎません。日常生活の中で親が模範となり、自然に体得させていく事が理想です。

私は、それを急頭においてはあるものの、無意図的に反面教師になつている事が多く、自らの映像である子供を通して、自己反省をしている毎日です。

しかし、それがくじけず、若い芽を摘み取る事のないよう様々な経験を通じ、各々の個性を伸ばしつつ、試行錯誤を繰り返しながら親子共々少しずつ成長していくことを願っています。

言つてくれます。

早期発見が大事です

受けて安心、子宮がん・乳がん検診

子宮がん検診

子宮がんには、子宮の奥にできる「体がん」と入口にできる「頸がん」があります。

日本では大部分が子宮頸がんのため、町の検診

は主に頸がん検診をおこなっていますが、問診や医師の診察の結果、必要な人は

は体がん検診もおこないま

す。

早期に発見することができます。また、治療法も発達し、早期に発見すれば乳房を切除しなくても治るようになります。

定期的に自己チェックするとともに、年一回の乳がん検診をおすすめします。

乳がん検診

乳がんは、体の表面近くにできるので、検診により

早期に発見することができます。また、治療法も発達し、

早期に発見すれば乳房を切

除しなくとも治るようにな

ります。

定期的

検診

が診察します。また、この検

査で甲状腺の病気も発見する事ができます。

実施の通知
2月に行つた検診調査票で、検診を希望された方は、問診票を郵送します。

なお、これから希望され

る方は保健センターまでご

連絡ください。

2月に行つた検診調査票で、検診を希望された方に

は、問診票を郵送します。

なお、これから希望され

る方は保健センターまでご

連絡ください。

連絡先 保健センター
☎ 841-1158

要注意

- 乳房にしこりがある
- 30歳以上
- 乳房にしこりがあることがある
- 乳房にしこりがある
- 乳房を押すと乳首から分泌液がある
- 乳首のたれや変形である
- わきの下のグリグリ

児童扶養手当現況届の提出は、8月11日～9月10日までです、お忘れなく。